
C L A R I T O 

r.iZón debemos asociarnos para ira-

ponernos en todo cuanto haga en la 

admioistración coniunal, ya que, todo va.; 

contra nosotros, como también hemos 

visto todos que éi, en el reparto de 1916 

a sabido fijarse la cantidad baja y como 

eí presupuesto ha de cubrirse, no pa

gando él y otros de no menor cuantía 

debemos de pagar nosotros. 

- Este es un problema interesantísimo 

para nosotros, problema que nunca a 

interesado a la masa"y creo que se debe 

proceder a la tal organización perqué sí 

escuchamos sus palabras y no nos cui

damos de cortarle el paso, a no tardar 

nos llevará al extremo de tener que ir 

a buscar la sopa en la plaza como se 

acostumbra hacer el lunes de Carnaval 

con ios pobres, y además su política, 

aún que parece de una democracia ex

tremada, no es mas que la de un retró

grada y sino miradle todos sus actos y 

os convenceréis que todo cuanto dice, 

a la práctica es totalmente al revés 

- Todo esto es verdad, pero ahora lo 

que procede para acabar con éste evo

lucionista, es que nosotros empezamos 

á constituirnos y trabajar en todos los 

talleres para fomentar esta asociación y 

una vez lo tengamos adelantado, hacer 

un mitin a tal fin para ponernos todos de 

acuerdo. 

•. -*-Muybien, Contestaron todos, afía-

diendo uno; mañana nos reuniremos 

para empezar los trabajos y todos ¡os 

días a la misma hora cada uno, dará 

nota de los asociados que haya hecho. 

Al llegar a este punto se retiraron del 

café muy animados y nosotros creemos 

que todo esto será un hecho no dudando 

un solo momento que, el Sr. Torras les 

facilitará toda dase de apoyo porqué de 

ningurja manera querrá í/esíZ/rae de todo 

cuanto dijo en su conferencia. 

Sr. Director de CLARITO 

Muy Sr. mió: Le agradeceré se sirva 

insertar en el periódico de su digna di

rección e! siguiente comunicado antici

pándole las gracias su S. S. 

Francisco Ventura. 

Antes de terminar el año 1916, entre

gué dos calendarios marca «Anís Pica

ro!» a la Asociación «La Unión Libe

ra!», donde formo parte como socio ac

tivo, para que ios expusieran en el sa

lón café como hacen con los demás, pro

metiéndome el ex-presidente que así se 

aria. 

Se dá el caso que, hasta el estado 

presente, estos calendarios no han apa

recido en parte alguna y como supongo 

que están retirados porqué hoy es pre

sidente D. Juan Montaña, fabricante de 

anisados, por esto acudo a estas colum-

ilas para exteriorizar mi protesta, ya 

que me he quejado diferentes veces en 

la casa y no han hecho caso. 

Si el Sr. Montaña cree que no deben 

exibirse porqué se trata del anuncio de 

una industria que el también ejerce, 

que !o diga claramente de una vez y así 

.sabré que tiene la exclusiva, hasta con 

los anuncios, sin respetar el derecho de 

un socio, y viva la democracia. (?) 

Francisco Ventura 

POR TELÉFONO 

La Sociedad Casino de Granollers, 

según tenemos entendido, después de 

grandes trabajos, ha conseguido consti

tuir una agrupación artística al objeto 

de celebrar funciones de teatro y vela

das, ensayando actualmente la preciosa 

obra postuma del malogrado, escritor 

festivo señor Coca cuyo título es "Gént 

d'are". 

Nosotros deseamos muchas prosperi

dades a esta agrupación artística, pero 

estamos convencidos que no ara nada 

de provecho porqué forman parte de 

ella casi toda la garrellada. 

Con todo, si esto sucede lo sentiremos 

vivamente. 

Parece que ya se empiezan los tra

bajos para la renovación de las aceras 

de la calle de Clavé, y decimos que pa

rece porqué, el próximo pasado jueves 

habia en dicha calle el Arquitecto, el 

inconmensurable Estrada y otros, tiran

do líneas y entreguardando resultando 

al final que nomás hicieron que entre-

guardamientos. 

Señores, señores! para hacer una me

jora como esta, no tanta propaganda ni 

tanto boato, porqué al fiu y al cabo 

aquellos vecinos pagando la cantidad, 

si mal no recordamos, de 25 pesetas, se 

Jes renovará la acera y después de todo 

bien pueden decir: !Ya es hora! 

* 
* * 

* * * 

Nos dicen que el «Orfeó Granollerí» 
ya no quiere hacer el festival que dijeron 
al objeto de recaudar fondos para li
quidar algún crédito que, moralmente, 
dejaron de pagar en St. Feliu de Gui-
xols. 

¿Que pasa? No lo sabemos pero, si es 
cierto, mucho nos extraña tal proceder 
ya que ellos mismos fueron los que se 
interesaron para llevar a cabo tal fes
tival, tada vez que el Coro «Amigos de 
la Unión», en principio, se habia hecho 
suyo el recaudar cierta cantidad. 

¡Pero Srs.! Si Vds. tanto se intere
saron para hacer este festival perqué 
les era un ridículo que otra sociedad se 
lo hiciere suyo ¿Porqué ahora dejarlo? 
¿Que pasa? 

* * • 

Con motivo de la nota Alemana, han 
parado ya algunas fábricas de aserrar 
maderas, cuyas industrias trabajaban al 
objeto de construir cajas de embalajes 
para embarcar frutas de la capital le
vantina. 

Como esta nota impide todo tráfico 
marítimo hacia Inglaterra, Francia e 
Italia, nuestros buques no pueden na
vegar por dichas aguas y las frutas de 
la capital y provincia levantina no pue
den embarcarse y por esta razón han 
suspendido sus contratas con las fá
bricas de aserrar de nuestra villa. 

Mucho es de lamentar. 

* 

Ha sido nombrado Vocal de la Junta 
Directiva del «Circulo Liberal» de la 
plaza del Teatro de Barcelona, nuestro 
estimado amigo D, José Barangé Bachs. 

Tip. J. Josq)h. — Granollers. 
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